



Decca Furniture incarne l'art du mobilier d'exception, où l'élégance intemporelle rencontre le confort absolu avec un savoir-faire de qualité. Cette année, nous avons l'honneur de dévoiler la nouvelle collection Domicile, signée par le prestigieux designer Michael Vanderbyl. Pensée comme une ode à la modernité et au raffinement, cette collection marie subtilement confort, innovation et esthétisme, pour sublimer les intérieurs les plus exigeants.

Decca Furniture embodies the art of exceptional furniture, where timeless elegance meets absolute comfort with quality craftsmanship. This year, we are honored to unveil the new Domicile collection, designed by the prestigious designer Michael Vanderbyl. Conceived as an ode to modernity and refinement, this collection subtly combines comfort, innovation, and aesthetics to enhance the most discerning interiors.

DECCA
CONTRACT | HOME | HOSPITALITY

Nicolas De Paoli • +336 43 42 87 68
nicolas.de.paoli@deccafurniture.com
deccaeurope.com

